

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Lundi de 19h30 à 21h00 : Ecole Cathédrale, évangile selon saint Jean

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : ^{16h30} Chorale jeunes et enfants (voir calendrier)

de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

Dimanche 11 février : Journée mondiale des malades.

Nous prions pour ceux qui exercent une profession de santé. Le sacrement des malades sera proposé.

Pour le recevoir, il faut se confesser dans les jours qui précèdent.

Toute personne âgée de plus de 70 ans peut le recevoir ainsi que les personnes gravement atteintes dans leur santé ou se préparant à une opération. Merci de vous signaler à l'accueil ou aux prêtres.

L'onction des malades

Ce sacrement a pour but de donner une aide spéciale au chrétien confronté aux difficultés d'une maladie grave ou de la vieillesse. On peut recevoir le sacrement chaque fois qu'on est atteint d'une grave maladie. C'est le sacrement de la présence du Seigneur dans les moments d'épreuve. La célébration consiste en l'onction d'huile bénite et en l'imposition des mains. Consacrée par l'évêque lors de la messe chrismale, l'huile des malades apporte force et douceur. Elle pénètre la peau et fortifie le corps. Voici les mots qui accompagnent l'onction :

Par cette onction sainte, que le Seigneur en sa grande bonté vous reconforte par la grâce de l'Esprit Saint.

Ainsi, vous ayant libéré de tous péchés, qu'il vous sauve et vous relève.

Avec l'imposition des mains, l'onction sur le front et les mains rappelle l'attention et la tendresse agissante de Jésus :

« Si l'un de vous est malade, qu'il fasse appeler les anciens de la communauté qui prieront pour lui en pratiquant une onction d'huile au nom du Seigneur. Leurs prières, inspirées par la foi, sauveront le malade, le Seigneur le relèvera, et s'il a commis des péchés, ils lui seront pardonnés. » lettre de saint Jacques 5, 14-15



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 4 février 2024
5^{ème} du Temps Ordinaire

Une journée de Jésus

L'évangéliste Marc présente une journée de Jésus, journée bien remplie. Il ne faut pas imaginer que les guérisons soient faciles : vivre au milieu des malades et susciter en eux la foi qui sauve devait être un travail harassant, vidant, pour le Seigneur. Comme le sont les confessions et les entretiens spirituels pour un prêtre attentif. Jésus se rendait disponible aux personnes et « prenait sur lui leurs souffrances », comme dit Isaïe. La Croix en a été le signe suprême, mais la Passion a duré toute une vie.

C'est ce labeur que semble décrire le passage du livre de Job qui a été choisi comme résonance au texte évangélique. Oui, la vie de l'homme est un travail, et s'il ne travaille pas, c'est que d'autres dans le monde travaillent pour lui ! Beaucoup semblent l'oublier...

La journée de Jésus, tôt avant le lever du soleil, commence par la prière. Jésus priant... c'est Dieu priant Dieu, c'est le Fils éternel s'unissant à son Père. Voilà une belle indication pour notre vie : si Jésus a prié, pourrions-nous faire l'économie de ces longs moments d'intimité avec Dieu ? Vivre nos journées sans Lui, c'est se condamner à l'épuisement.

La source de l'activité de Jésus, c'est son lien avec le Père. D'abord pour recevoir de Lui sa mission, la comprendre en Lui, la vivre pour Lui. Et puis pour retrouver ce qu'il est au fond de lui-même : le Fils. Et qui dit « Fils » dit totale dépendance, car il n'est rien d'autre que « Fils », il ne recherche pas un « épanouissement personnel », il vit de cette filiation qui est le fondement de son être. Enfin, il a besoin de ces moments d'intimité pour recevoir la force de l'Esprit qui anime sa mission et lui donne l'énergie nécessaire pour soulager, guérir,

enseigner, comprendre, c'est-à-dire se donner lui-même en nourriture aux foules qui le pressent et dévorent sa vie. Serions-nous plus forts que lui ? Alors prenons « le temps de nous remplir avant de nous répandre », comme dit le Christ à sainte Catherine de Sienne.

